

Anfrage: Ladestation Elektromobilität in Salbke

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Mobilität befindet sich im Wandel, neue Formen der Mobilität der Bevölkerung wachsen stetig. Dazu gehört auch die Mobilität mittels Elektroautos und Elektrofahrrädern.

Dazu bedarf es einer guten öffentlichen Ladeinfrastruktur in der gesamten Stadt. Auch im Stadtteil Salbke haben einige Gewerbetreibende mittlerweile einen Fuhrpark mit Elektrofahrzeugen aufgebaut.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

Ist in den nächsten Monaten vorgesehen, Ladesäulen / Lademöglichkeiten für Elektroautos und Elektrofahrräder im Stadtteil Salbke im Bereich um das „Lesezeichen Salbke“ zu installieren?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Andreas Schumann MdL
Stadtrat CDU-Ratsfraktion